
◗ ANNONEVENETO

Bagarre in consiglio comunale
per il declassamento di un ter-
reno di proprietà dell’assesso-
re al bilancio Claudio Tallon,
che così risparmierà alcune
migliaia di euro di Imu. La mi-
noranza chiede le dimissioni
dell’assessore, ma il sindaco
mette in approvazione la ri-
chiesta considerandola legitti-
ma. Lo scorso giugno Tallon,
assieme ad altri 4 proprietari
dei lotti di terreno confinanti
con la zona commerciale Po-
stumia Nord, aveva presenta-
to la richiesta di stralcio dal Pat
del terreno da uso commercia-
le a zona non pianificata.

«Colpisce l’indifferenza e
l’ingenuità della richiesta di
esenzione dell’Imu per i pro-
pri terreni», ha attaccato il con-
sigliere Elio Verona, «e sor-
prende anche il comporta-
mento del sindaco. Stiamo cre-
ando un precedente: cosa do-
vremo dire per esempio ai lot-
tizzanti di via Marzari e via Bit-
tolo che non hanno venduto
niente a causa della crisi ma
devono comunque pagare
l’Imu? E a tutti gli altri cittadi-

ni? Alla faccia degli interessi
personali! Chiediamo la boc-
ciatura della richiesta e l’allon-
tanamento dell’assessore». Il
sindaco Ada Toffolon ha dife-
so la richiesta come legittima e
coerente con le disposizioni
del Pat. «Si tratta di un terreno

mai urbanizzato in 12 anni»,
ha sottolineato Toffolon, «Il
mancato introito Imu per il Co-
mune sarà di 7.100 euro in to-
tale per i 5 proprietari che co-
me conseguenza si vedranno
deprezzare i loro terreni del
70-80%. La richiesta è stata ap-

provata con il parere di legitti-
mità dell’urbanista e dei fun-
zionari». Il declassamento del
terreno è stato approvato dalla
maggioranza con l’astensione
del consigliere Fabio Tesolin.

Claudia Stefani
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◗ SANSTINO

«Sull’ospedale unico ora deci-
dano i cittadini». Il deputato
della Lega Nord, Emanuele
Prataviera, lancia l’idea di un
referendum per chiedere diret-
tamente ai cittadini del Veneto
Orientale se siano favorevoli o
contrari all’ ipotesi di realizza-
re l’ospedale unico e, in caso
di parere positivo, indicare il
sito migliore in cui realizzarlo
tra quelli già candidati.

L’idea di una consultazione
popolare è stata illustrata ieri,
alla presenza anche del segre-
tario provinciale del Carroc-
cio, Maurizio Malizia. La pro-
posta nasce dalla constatazio-
ne della situazione di profon-
do stallo in cui si trova la confe-
renza dei sindaci («Siamo im-
pantanati», conferma Pratavie-
ra), alle prese con scambi di ac-
cuse tra sindaci e partiti. Mar-
tedì i sindaci torneranno a riu-
nirsi ma, nel clima di confusio-
ne che si è creato, il rischio è
che una decisione finale possa
essere condizionata da giochi
di partito o difesa di bandiere e
posizioni, creando uno stallo
ancora maggiore. Da qui la de-
cisione di Prataviera di gettare
«un sasso nel mare» proponen-
do una nuova soluzione per
uscire da questa indecisione
politica. «Chiedo a tutti i sinda-
ci di valutare e di assumersi la
responsabilità di indire un re-
ferendum, ognuno con lo stes-

so quesito e aperto a tutti i cit-
tadini della propria comuni-
tà», ha spiegato il deputato le-
ghista, «io sto lanciando una
proposta, non già il referen-
dum perché non è nei miei po-
teri farlo. Ma i sindaci invece
possono e credo che dovrebbe-
ro appoggiare questa iniziati-
va. Voglio spezzare una lancia
in favore della chiarezza e del-
la trasparenza sull’operazione
ospedale unico.

La volontà è quella di creare
una struttura che gestisca ri-
sorse proprie per migliorare i
servizi che offriamo ai cittadi-
ni possibilmente utilizzando
quello che già esiste, e quello
su cui continuiamo ad investi-
re». Intanto Prataviera ha lan-
ciato su twitter l’hashtag #io-
scelgospedaleunico dove tutti
potranno dire la loro su pro e
contro del progetto.

Giovanni Monforte

san stino

Prataviera: «Ospedale unico
adesso la parola ai cittadini»

◗ SANMICHELE

Il Comune di San Michele darà
lavoro a una decina di persone
attraverso il meccanismo dei co-
siddetti voucher, i buoni lavoro
in cambio di piccole prestazioni
lavorative per l’ente. L’iniziativa
si rivolge a lavoratori e famiglie
in difficoltà, consentendo un im-
piego temporaneo e determina-
to nel tempo. I soggetti ammessi
all’utilizzo dei voucher devono
essere residenti nel Comune e
appartenere a precise categorie
specificate nell’apposito bando,
in cui sono elencate anche le
prestazioni lavorative previste.
Le persone interessate potranno
presentare domanda entro il 30
ottobre, utilizzando il modello

predisposto e disponibile pres-
so l’ufficio protocollo del Comu-
ne o sul sito internet www.co-
munesanmichele.it. Alla doman-
da andrà allegata anche una co-
pia del documento di identità e
il modello Isee per l’indicazione
della situazione economica.
«Utilizzare questo strumento ha
diverse finalità», commenta il
sindaco Pasqualino Codognot-
to, «è una misura che genera va-
lore aggiunto, che impiega no-
stri concittadini ed è un modo
per supportare persone in un
momento di difficoltà. Per il Co-
mune è inoltre un’occasione per
svolgere piccoli lavori che, an-
che a causa delle tante priorità e
interventi da seguire, altrimenti
sarebbero trascurati». (g.mon.)

Lunedì i funerali
di Alessandro

È bagarre in Consiglio
per l’assessore Tallon
Annone, l’esponente di giunta ottiene il declassamento di un suo terreno
L’area perde valore ma l’opposizione attacca: «Così risparmia sull’Imu»

Il palazzo del municipio di Annone Veneto

Emanuele Prataviera

san michele

Dieci posti di lavoro con voucher
L’iniziativa del Comune rivolta alle persone più in difficoltà

Pasqualino Codognotto

CAORLE. Sono state fissate lunedì
29 settembre alle ore 15.30 le
esequie di Alessandro Nardo, il
quarantaseienne che lo scorso
martedì è precipitato dal secondo
piano della palazzina in cui
risiedeva a Caorle, in via Isonzo.
Caduto sulla pensilina del locale
sottostante, fortunatamente.
Sono ancora in corso gli
accertamenti dei Carabinieri per
capire il vero motivo di questa
inspiegabile morte, ma l’ipotesi di
un gesto volontario sono ancora
le più plausibili. Funerali a Santa
Margherita nella chiesa del
quartiere. (g.can.)

caorle

◗ PORTOGRUARO

C’è una buca in strada? Il lam-
pione è spento? L’erba delle
aiuole comunali è troppo alta?
Da adesso sarà possibile inol-
trare le segnalazioni al Comu-
ne di Portogruaro relative a
problemi di manutenzione an-
che via web, tramite computer
o smartphone. A renderlo pos-
sibile è il nuovo servizio
«Sip-Segnalazioni in porto», il
nuovo sistema messo a punto
dal Comune sulla base di ana-
loghe esperienze pilota avvia-
te a Udine e Pordenone. Il lan-
cio ufficiale del servizio è avve-
nuto ieri in Villa Comunale, al-
la presenza del sindaco Anto-
nio Bertoncello. Il funziona-

mento del sistema è molto fa-
cile. Basta collegarsi al sito in-
ternet del Comune e cliccare
sul logo del servizio, rappre-
sentato da un’ape operaia. Si
accede così a una videata con
un form di facile compilazio-
ne, dove inserire la propria se-
gnalazione su eventuali disser-
vizi o guasti riguardanti l’illu-
minazione, la segnaletica stra-
dale, la viabilità e la manuten-
zione di edifici comunali o
aree verdi. Il sistema consente
anche di seguire in tempo rea-
le online gli esiti della segnala-
zione. Restano comunque atti-
vi gli altri canali di segnalazio-
ne al Comune, a iniziare dal
numero verde Prontomanu-
tenzioni.  (g.mon.)

portogruaro

Disservizi, segnalazioni on line
Il nuovo sistema messo a punto dal Comune, basta collegarsi al sito

Antonio Bertoncello
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